

Presidente ecuatoriano advierte sobre el riesgo de propuestas opositoras ante medidas por el sismo



La Habana, 28 abr(RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, alertó este jueves sobre una propuesta de la oposición acerca del paquete de medidas temporales impulsadas por él para financiar la reconstrucción de las zonas devastadas por el terremoto del pasado día 16.

Correa se refirió a la iniciativa presentada la víspera por sectores de la oposición que quieren que de aprobarse la Ley Solidaria y de Corresponsabilidad Ciudadana por las Afectaciones del Terremoto, se destinen los recursos recaudados a un fideicomiso, supuestamente para evitar que se desvíen de los fines para los que fueron planteados.

El Ejecutivo liderado por Correa envió el pasado 22 de abril a la Asamblea Nacional un proyecto de ley con medidas económicas temporales para ayudar a los damnificados del sismo que devastó la zona costera noroccidental de Ecuador con resultado de 659 muertos y más de más de cuatro mil heridos.

Dejó igualmente el potente terremoto a cerca de 30 mil albergados que perdieron sus viviendas, que se traduce en una afectación de poco más 6 800 familias necesitadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91871-presidente-ecuatoriano-advierte-sobre-el-riesgo-de-propuestas-opositoras-ante-medidas-por-el-sismo>



Radio Habana Cuba